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Zusammenfassung

        

          
Hintergrund Mit Einführung der Ultraschallbiomikroskopie besteht die Möglichkeit, den suprachorioidalen Spalt, der durch die Zyklodialyse ab interno geöffnet wird, in seiner Ausdehnung und Weite darzustellen und damit im Verlauf zu kontrollieren.


        

          
Patienten und Methoden Wir untersuchten 9 Patienten mit dysgenetischem und Sekundärglaukom mithilfe der Ultraschallbiomikroskopie vor und nach der Zyklodialyse ab interno und verglichen diese Befunde mit denen der gonioskopisch erhobenen.


        

          
Ergebnisse Die Ergebnisse zeigten, dass auch ein gonioskopisch verschlossener Zyklodialysespalt noch offen sein kann, erkennbar an einem breiten chorioidalen Spalt im Bereich der durchgeführten Zyklodialyse ab interno.


        

          
Schlußfolgerungen Die Ultraschallbiomikroskopie bietet damit die Möglichkeit, den Erfolg bzw. die Funktion einer Zyklodialyse ab interno zu überprüfen und so die Indikationsstellung für weitere chirurgische Eingriffe zu beeinflussen.


      
        
Summary

        

          
Background The new technique of ultrasonic biomicroscopy provides detailed information about the extension and width of suprachoroidal clefts during the follow-up period after cyclodialysis ab interno.


        

          
Patients and Mothods We examined a group of 9 patients suffering from dysgenetic glaucoma and secondary glaucoma. Ultrasonic biomicroscopy was performed before and after cyclodialysis ab interno. The results were compared to those of gonioscopy.


        

          
Results These examinations revealed that even cyclodialysis clefts which appeared to be closed by gonioscopy were still open. This was proven by a broad choroidal cleft in the cyclodialysis area.


        

          
Conclusions Thus, ultrasonic biomicroscopy is a means of checking the outcome of cyclodialysis ab interno and may influence the indiacations for further surgical procedures.


      

Schlüsselwörter

Zyklodialyse ab interno - Ultraschallbiomikroskopie - Suprachorioidalraum




Key words

Cyclodialysis ab interno - Ultrasonic biomicroscopy - Suprachoroidal Space
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